

Ernesto Samper annonce sa décision de terminer en janvier son mandat à la tête de l'UNASUR



Quito, 27 août, (RHC).-Le Secrétaire Général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, qui occupe ce poste depuis 2 ans, a annoncé qu'il terminera son mandat fin janvier 2017.

L'ex président colombien a fait savoir qu'il ne veut pas être réélu à la présidence de l'UNASUR. Il désire rentrer dans son pays pour travailler en faveur du processus de paix, suite à l'accord passé entre le gouvernement et la principale force de guérilla, les FARC-AP.

Le Conseil des Ministres des pays membres de ce bloc régional, de concert avec Ernesto Samper ont décidé que celui-ci restera à son poste jusqu'à janvier 2017 pour assurer un processus calme et effectif d'élection de son successeur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103906-ernesto-samper-anonce-sa-decision-de-terminer-en-janvier-son-mandat-a-la-tete-de-lunasur>



Radio Habana Cuba